

## ABSTRAK

**Adriyani**, 200101010549, *Pelaksanaan Bahts Al-Masail Di Pondok Pesantren Darul Hijrah Cindai Alus Martapura* Pembimbing Dr. M. Ramli M.Pd, Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024

**Kata Kunci :** Pelaksanaan, *Bahts Al-Masail*, Pondok Pesantren

Penelitian ini dilatar belakangi dengan pandangan bahwa kemajuan ilmu pengetahuan yang terus berkembang selalu memberikan sesuatu yang baru dalam kehidupan, Semakin majunya ilmu pengetahuan dan teknologi, maka akan menimbulkan sesuatu permasalahan yang baru khususnya di bidang Agama. Pelaksanaan kegiatan *Bahts Al-Masail* ini dituntut untuk mampu menyeleksi dan memahami apa yang ada dalam kehidupan nantinya.

Program yang dilaksanakan tiap tahun ini mempunyai tujuan yang sangat berarti dalam kehidupan para santri. Karena mereka dituntut mampu memahami berbagai macam persoalan yang berkaitan erat dengan keberadaan mereka sebagai santri Pondok Darul Hijrah. Sehingga diharapkan akan menjadi muslim, mukmin, dan *muttaqin* yang hakiki.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana proses Pelaksanaan *Bahts Al-Masail* Di Pondok Pesantren Darul Hijrah Cindai Alus Martapura, serta tindak lanjut dari hasil dari pelaksanaan kegiatan tersebut. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian yaitu ketua pelaksana kegiatan *Bahts Al-Masail*, ustadz senior di pondok pesantren Darul Hijrah, guru-guru (*musyrif*)/ pembimbing pada kegiatan *Bahts Al-Masail*, dan beberapapara santri kelas 6 TMI selaku peserta utama pada kegiatan *Bahts Al-Masail*. Objek penelitian yaitu pelaksanaan *Bahts Al-Masail* di Pondok Pesantren Darul Hijrah Putra Cindai Alus Martapura. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan yaitu koleksi data, editing, dna interpretasi data, sedangkan analisis data menggunakan analisis kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan *Bahts Al-Masail* di Pondok Pesantren Darul Hijrah Putra Cindai Alus Martapura dilaksanakan selama 4 hari, yang pertama yaitu arahan dari bapak pimpinan pondok dalam pelaksanaan kegiatan, hari kedua dan seterusnya yaitu inti kegiatan *Bahts Al-Masail* yang dilanjutkan oleh para guru dan santri akhir kelas 6 TMI. Dan hasil dari pelaksanaan *Bahts Al-Masail* ini masih disimpan dan digunakan untuk kalangan pondok pesantren sendiri.